

和楽式番館通信



Waraku

令和5年9月号

残暑が続きますが、朝晩には秋の気配を感じはじめてきました。コロナ感染症は5類扱いになりましたが、増加傾向にあります。和楽式番館では、皆様に安心して楽しんでいただけるよう今後もより一層感染対策を徹底してまいりますので、よろしくお願いいたします。

★夏のお楽しみおやつ★



クラッシュしたメロンゼリーに三ツ矢サイダーを注ぎ、その上にバニラアイスとチェリーを飾りメロンソーダの出来上がりです。皆様懐かしいとおっしゃりながら、美味しく召し上がっていました。





お誕生日おめでとうございます!









楽しいこと 幸せなことが いっぱい ありますように










※撮影時のみ、マスクを外させていただいております

黒ひげゲーム

黒ひげ危機一髪を皆様と一緒に楽しみました。迷いながら恐る恐る刺す方やおもいきり刺す方、ドキドキながらも笑顔で楽しそうでした。



風船で遊ぼう



風船バレーボールをしたり、うちわを使って飛ばしたりと皆様エキサイティングしていました。

うちわ作り



夏の風物詩と言えはうちわ！
世界でひとつだけのオリジナルうちわで素敵な 壁画完成しました。



カレンダー作り



9月のカレンダーは「十五夜」をイメージしました。ウサギの位置に悩みながら、素敵な作品が完成しました。

新スタッフ紹介

入浴スタッフ
きかわ ちえこ
木川 千江子

ご利用者様とコミュニケーションをとりながら一生懸命頑張ります。宜しくお願い致します。



終戦78年記念日

終戦から78年となる15日の12時、ご利用者様とスタッフ全員で黙祷をしました。



対策実施中



これからも和楽スタッフ一同を
宜しく申し上げます♪
いつも笑顔で皆さんをお待ちしております♪

Waraku

